

Antrag zur UV-Sitzung
am 20.05.2022



Verbesserung bei der Senatswahl

Bei den vergangenen Wahlen zum Senat der Universität Wien betrug die Wahlbeteiligung in der Kurie der Universitätsdozent:innen, in der auch viele Studierende mit Lehrverantwortung wahlberechtigt sind lediglich 7,6%.

Das ist nicht allzu verwunderlich, schaut man sich die Wahlmodalitäten an. Lediglich 4 Stunden im Hauptgebäude und 3 Stunden am Standort der Biologie standen den Wahlberechtigten am Wahltag zur Verfügung. Für viele Studierende mit Lehrverantwortung nicht mit ihren alltäglichen Aufgaben vereinbar. Zudem wurde nur spärlich auf die Möglichkeit der Briefwahl aufmerksam gemacht.

Für uns ist klar, die Mitbestimmung der Studierenden soll auf möglichst vielen Ebenen gewährleistet sein, darunter auch in den Gremien der Universität, weswegen schon jetzt dahingehend Gespräche mit den zuständigen Gremien gesucht werden sollen.

Die Universitätsvertretung der ÖH Uni Wien möge daher beschließen:

- Die ÖH-Uni Wien setzt sich bei den zuständigen Stellen schon jetzt für Verbesserung im Bereich der Senatswahl ein. Insbesondere soll
 - Der Zeitraum der Wahl ausgedehnt werden, falls möglich auf mehrere Tage.
 - Die Standorte für die Wahl sollen ausgeweitet werden
 - Es soll verstärkt auf die Möglichkeit der Briefwahl aufmerksam gemacht werden